



Regierungsratsbeschluss vom 15. September 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein IGNM Internationale Gesellschaft für Neue Musik Konzerte «Tradiophon» u. «Doppelkonzert Petra Ackermann / Katharina Klement»

P201257

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein IGNM Basel für die Konzerte «Tradiophon» und «Doppelkonzert Petra Ackermann / Katharina Klement» im Januar und im März 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Tradiophon» und «Doppelkonzert Petra Ackermann / Katharina Klement», die im Januar und im März 2021 im Gare du Nord und in Binningen stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Die IGNM Basel (Internationale Gesellschaft für Neue Musik) stellt ein breites Spektrum des zeitgenössischen Musikschafterns vor. Das 12-stimmige Basler Vokalensemble «Tradiophon» führt neue Musik aus dem Baltikum und Schweden auf, während im «Doppelkonzert» Petra Ackermann Uraufführungen für Viola und Elektronik und Katharina Klement ihre Eigenkomposition «Spiegel» aufführen.

